

Coup de gueule contre la presse et les médias dits de gauche :

Depuis plusieurs années, la presse et les médias - hormis quelques exceptions - déforment l'information.

Pourtant, leur premier rôle est de relater des faits, sans les déformer. Mais avec l'achat des médias par le système politique, la presse essentiellement de gauche manipule l'opinion publique de manière hypocrite afin de duper les Français. La manœuvre est basique, par le biais des subventions ou de défiscalisation, la presse ainsi achetée ne défend plus les citoyens par des contre-investigations et protège un système qui peut gérer tous ses lobbies sous l'influence du monde de la finance. Parmi quelques exemples, citons des déformations de propos ou textes non repris de personnalités souverainistes, catalogués même de fachos quand il s'agit de défendre les intérêts de la France ou la patriotisme. Il est même question que les réseaux sociaux, qui relaient certaines informations non déformées par les médias, soient contrôlés par l'Etat. Comment ces médias peuvent pratiquer un tel déni de réalité en prenant les Français pour des idiots ? Un exemple frappant, la vague d'attentat qui touche notre pays à travers des innocents et les symboles de notre République ne crée pas l'indignation médiatique, qui se fait juste relais de l'information et reprend les propos de ce gouvernement qui protège les terroristes et criminels. Pourtant, n'est-ce pas à travers une information juste et réelle que les citoyens peuvent savoir et comprendre et que ceux qui nous gouvernent peuvent arrêter de nous mentir ou de nous trahir ?

Cette façon de procéder, de détourner la vérité et de ne propager que certains propos est anti-démocratique, du ressort de la pensée unique, donc du totalitarisme. Mesdames et messieurs les journalistes, ceux qui ont l'amour de la France ne sont pas des fachos, contrairement à d'autres, De Gaulle ou Villiers n'ont pas été des collabos, contrairement à ceux qui veulent détruire la France ; vous vous rendez complice de la propagation de l'obscurantisme et de la trahison envers les citoyens